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PERUGIA - (AleAnt) Per nominare i direttori 
delle farmacie pubbliche serve unconcorso. 10 
dice lalegge. Ebbene I'Mas, secondo l'oppcsizio
ne, non avrebbe ottemperato a questa norma. 
10 dice in particolare Massimo Monni, capo
gruppo di FI, con unainterrogazione alsindaco 
nella quale si paventa anche il danno erariale 

per"responsabilita am
La CassazUme ministrativa". "La disci

plina normativa concer/ba piu volle 
nente il servizio farmasentenziato ceutico [articolo 10leg- ' 

in materia ge 2.41968, numero 
475) prevede l'obbligo 

del pubblico concorso perlanomina deidiretto
ri delle farmacie comunali, sia esse gestite dai 
comuni 0 dalle aziende. La corte supremadi 
Cassazione, con diverse sentenze, anche recenti, 
ha piu volte affermato che tale normativa ha 
carattere imperativo 'in quanto non attinente 
all'interesse dei soggetti del rapporto di lavoro 
bensi ad un interesse della collettivita: la tutela 
del diritto alla salute' [Cassazione, sezione lavo
ro 18.6.199 numero 6146, 29.5.1998 numero 
5349, 17.4.1986 numero 2730). La stessa corte 
di Cassazione con la pronuncia del '99 - che 
giudicava proprio unca
sodidirettore di farma "Le norme 
cia nominato dopo il dell'azienda'90 - hainoltre precisa

jJIIrlMwditoche lastessa previsio
C nedella legge 475-19i8 jn'rJ1nOzioni" 

sull'obbligo delCODCOr
soper i direttori diflDinacie comunali si deve 
ritenere oggi vipe anche dopo la entrata in 
vigore deBe successive norme sullavoro priva
to, DOD tanto perche 'speciale', quanto perche 
.eterogenea", Monni cita uno scritto deldiretto
re Mas per il quale la nomina senza concorso 
pubblico avvine ,"Stant~ la natura, priva~ , 
del_i••~~Qittstoin~' 
lIl'lirliColo 21 delregolamento Mas. "In realta 
ha concluso Monni - il regolamento non parla 
deidirettori, madi 'promozioni delpersonale a 
qualifica superiore", Monni dunque invita sin
daco e giunta a verificare la questione.. 

La commissione e gliuffici approvano. Bonifacio: "Risparmio mancato" 

Pd, gruppo con 7 segretari
 
Regolamento modijicato, passa una norma adhoc
 

Nasce it gruppo unicodelPd in Comune, ma non vera e propria "leggina ad hoc". OJ fatto iI Pd, norma.COS! come ne potrebbe usufruirela "cosa 
c'e it risparmiosullesegreterie. Eppure i termini composto da 16 consiglieri, avril 7 segreterie. rossa". In quelcasosi arriverebbe addiritturaa 7 
del regolamento comunale 10 imponevano. Pro Tutti hanno votato a favore, compresa l'opposi segreterie per 7 consiglieri: bingo. Adesso sene 
prio per questo in quarta commissione si edecl zione. 51 perche anche lora; in una eventuale la ratifica del consiglio, ma,vistol'interesse "coI· 
so di modificare l'articolo 18 della stesso, Una riunificazione, potrebbero usufruire di questa lettivo", i numeri non mancheranno. 

.Alessandro Antonini 

PERUGIA - "I gruppi unici ridurran
no il costo della polities". Ipse dixit. 
10diceva Walter Veltroni. E10 diceva 
in un passaggio chiave del discorso 
pronunciato a conclusione della cam
pagna elettorale delle passate prima
rie. In effetti, in Parlamento come in 
Comune, un solo gruppo al posto di 
due0 trevuol dire un solo ufficio, un 
solo telefono, un solo fax, una sola 
segreteria, Meno spese, Questo inteo
ria.Nella pratica accade tutt'altro. AI
meno a Perugia. E' di martedl scorso 
laIVcommissione "secretata" in con
siglio: sidoveva decidere semodifica
re 0 meno il regolamento dell'assise 
comunale sulle-segreterie deigruppi. 
Su richiesta del presidente del Pd, 
Alessandro Mariucci, si e avanzata la 
possibilita di aecorpare tutte Ie vee
chie segreterieDe1lo stesso gruppo; 

,aggiungendo inwce di togliere, senza 
razionalizzazione alcuna. Di pm: in 
contrasto con10 stesso articolo 18 del
10 stesso regolamento comunale, per 
ilquale perigruppi consiliari daoltre 
11 componenti possono avere sino ad 
un massimo di 3 segreterie full time 
(0 sei part time], Per questo con un 
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prevista dal contralto individuale di 
lavoro". Testuale. La motivazione ad
dotta nella comrnissione a porte chiu
se ("perche siparla di singoli lavorato

"=~~~~~~.";., "~~~;J~=~~s~'J:~; 16 consiglieri. Gli uffici hanno dato 
-escritto nell'emendamento - di piu nitaria": "Non '1)ossiamo licenziaie parere positivo alla modifica, spiegan
gruppi consiliari i segretari gia indivi- tuttiqueisegretari". Thtti? Maquanti do anche chese si optasse per la re
duati a supporto deigruppi presiden- sono? Andiamo a contarli: quattro so- scissione dei contratti "in esubero" 
ti, previa conferma da parte del nuo- noalle dipendenze dell'ex gruppo Ds. cheinquesto caso sarebbero benquat
vo presidente di gruppo, continuano Due di queste sono a tempo pieno e tro-siandrebbe incontro aunapossi
la 10TO attivita sino alia scadenza gia due a tempo parziale. Due a tempo bile impugnazione daparte degli stes

si segretari, visto che nel loro docu
mento di assunzione nonespecificala 
lapossibilita di "licenziamento causa

•	 to da accorpamento dei gruppi". La 
replica a questa ipotesi sorge sponta
nea: essendo ilcontratto per Iesegre
terie dei gruppi di natura fiduciaria, 
edessendo ildipendente inquestione 
nonun dipendente pubblico, entralo 
per concorso 0 selezione, ma su indi
cazione dello stesso gruppo, echiara 
la cifra privatistica dello stesso rap
porto lavorativo. Se un'azienda chin
de, i lavoratori vanno a casa: e nonc'e 
scritto nelcontratto. Tant'e: lamodifi. 
caestata approvata, dieci voti sudie
ci, conil benestare deldirigente Ugo 
Bonifacio. Che pero hatenuto a speci
ficare, in due righe, che "non c'e ag
gravio di spesa, vista la copertura fi
nanziaria dei contratti gia in essere, 
ma non c'e altresi il risparmio cbe 
avrebbe potuto esserci". Dunque dei 
soldi pubblici potevano essere rispar
miati e non sono stati risparmiati. Ro
ba da Corte dei conti. In una riga il 
consigliere Udc Francesco Calabrese 
ha chiesto al presidente del gruppo 
Pd Mariucci di applicare la norma 
ritenuta "eccezionale" - non in senso 
"estensivo", ossia dinonannettere tut
te Iesegreterie, madi restare nell'am

. bito di 3 full time0 sei parttime. Ma 
per non scontentare nessuno, pare 
che l'infomata sara completa. Anche 
diquesto siparlera nell'assemblea cit
tadina per dare il via ai circoli del Pd 
prevista per oggi al Sangallo Palace 
Hotel alle ore17. 

parziale sono della Margherita, e uno 
a tempo parziale delgruppo dell'Uli
vo, nato qualche giomo prima della 
nascita dello stesso Pdper"scomposi
zione" dello~. ~e segreterie per 
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